Brandbergerblattl



BUCHTIPP Hinaus beim Tal

Autor: Thomas Leitner

David Schneeberger, geb. 1841, wächst als neuntes von elf Kindern auf einem Bergbauernhof am Brandberg im Zillertal auf. Mit 30 wanderte er in die Vereinigten Staaten von Nordamerika aus und heiratete dort eine junge Frau aus Zell am Ziller. Als Witwer kehrte er im Jahr 1900 – nach fast dreißig Jahren – mit der Familie seiner ältesten Tochter Christina in Zillertal zurück.



Mathias

Die Kinderseele ist ein Diamant, schleifen muss ihn die Elternhand.

Mathias Leo erblickte am 24. Feber 2015 mit 3220 Gramm und 50 cm das Licht der Welt. Wir gratulieren den Eltern Monika und Christian Leo zur Geburt ihres Sohnes Mathias und wünschen euch alles, alles Gute und viel Freude.



Aus der Gemeindestube - E-Bike Aktion!

Als Mitglied der Energiemodellregion Zillertal würde die Gemeinde eine Förderaktion für E-Bike-Interessierte durchführen, welche eine Bundesförderung in der Höhe von € 400,00 pro Fahrrad und eine Förderung der Gemeinde in Höhe von 150,00 pro Fahrrad beinhalten würde. Der heimische Fahrradhandel unterstützt die Aktion überdies mit einem Händlerrabatt von ca. 10 %.

Wir ersuchen interessierte Gemeindebürger, zwecks Bedarfserhebung, um Rückmeldung am Gemeindeamt.







Kirchenbesuch

Mit einem gemeinsamen Kirchenbesuch haben unsere Erstkommunionkinder Christina, Carolin, Laura, Diana und Moritz die Vorbereitung auf ihr besonderes Fest am 10. Mai begonnen. Ganz spannend war es, die steilen Stiegen und Leitern zu den Glocken hinauf zu erklimmen und den Dachboden

unserer Kirche zu erkunden. Gesegnet mit dem Weihwasser für die kommende Zeit freuen sich alle auf ihre Erstkommunion.

Skitage am Ahorn

Bei traumhaft schönem Wetter verbrachten die Volksschüler am Ahron zwei super Skitage. Nicht nur Skifahren sondern auch eine Führung und Besichtigung der Ahornbahn war für die Schüler dabei.











